

## Kinderkarneval 2016 im Schützenhaus

Wie seit ca. 50 Jahren fand auch in diesem Jahr am Karnevalswochenende in unserem Schützenhaus eine Kinderkarnevalsfeier statt. Die Resonanz war wieder hervorragend. Mehr als 40 Kinder und mindestens noch einmal so viele Erwachsene feierten ein tolles Fest. Bunte Kostüme, fröhlich oder grimmig geschminkte Gesichter bei Jung und Alt. Musikstücke wie „Tschu Tschu Wa“ von Volker Rosin oder „Rock me“ von Foxxclub sorgten für eine ausgelassene Stimmung. Mit dabei war auch Timon aus „König der Löwen“. Große Freude bereitete der Feuerwehrtanz, für den „Schläuche“ an die Kinder verteilt wurden.

Zum Abschluss konnten alle Kinder wieder Luftballons mit nach Hause nehmen, dazu gab es für jedes teilnehmende Kind ein großes eigenes Foto!

Ganz herzlicher Dank gilt dem verjüngten Karnevalsteam, das dieses Jahr wieder alles super vorbereitet hatte! Die Kaffee- und Kuchentafel war wie immer ein Erlebnis!

Danke an alle, die mitgemacht haben und danke an alle, die dafür gesorgt haben, dass dieses Fest stattfinden konnte!